

# 議会報告会報告書

平成30年11月5日

山陽小野田市議会

議長 小野 泰 様

A班

代表 中村博行

平成30年9月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。

## 記

### 1 開催日時

平成30年10月26日（金） 19:00～20:30

### 2 開催場所

厚陽公民館

### 3 参加人数（市民）

6 人

### 4 担当班議員名

（ 中村博行 ）（ 長谷川知司 ）（ 恒松恵子 ）（ 藤岡修美 ）  
（ 河野朋子 ）（ 水津 治 ）（ 大井淳一朗 ）（ 笹木慶之 ）  
（ 中岡英二 ）（ 山田伸幸 ）

### 5 報告会次第

（1） 市議会代表挨拶

（2） 9月議会の報告

- |             |           |               |
|-------------|-----------|---------------|
| ① 総務文教常任委員会 | （ 長谷川知司 ） | [司会]（ 河野朋子 ）  |
| ② 民生福祉常任委員会 | （ 恒松恵子 ）  | [記録]（ 大井淳一朗 ） |
| ③ 産業建設常任委員会 | （ 中村博行 ）  | [受付]（ 水津 治 ）  |
| ④ 理科大特別委員会  | （ 藤岡修美 ）  | [集計]（ 笹木慶之 ）  |

## 6 各班の意見（発表内容）

### 【Aグループ】

（総務文教常任委員会関係）

- ・エアコンに関する国の予算がついてからでは、対応が遅いのではないかと。
- ・全ての学校にきちんと予算がついているのかチェックしてほしい。

（民生福祉常任委員会関係）

- ・保険料の滞納者に対して、きちんと指導してほしい。
- ・払えない者に対しては、資格証明書に切り替えるべきである。
- ・支払い状況、滞納の理由などをきちんとチェックしてほしい。

（産業建設常任委員会関係）

- ・小規模土木事業について一律の比率ではなく、危険箇所については市が9割負担するなど状況に応じて適正な比率を決めてはどうか。

（理科大特別委員会関係）

- ・設計ミスによる追加工事が簡単に認められること自体おかしいのではないかと。
- ・最初からわかっていたのではないかと。チェックが甘いのではないかと。
- ・開校してからまだ工事をしていること自体おかしい。

（その他）

- ・きちんと大学経営できているか検証してほしい。
- ・理科大の卒業生が地元就職できる環境づくりをすべき。
- ・公民館や体育館など雨漏りしている所がある。要望しているが予算がつかない。
- ・勤労青少年ホームや青年の家の老朽化が著しい。改築時には木材を活用すべき。
- ・建設組合と市で災害協定を締結している。平常時にも活用してもらいたい。
- ・建築業界でリタイアした人に各施設の状況をチェックしてもらってはどうか。

### 【Bグループ】

（総務文教常任委員会関係）

- ・熱中症にならないことと子どもの健康を守ることが重要である。
- ・設置した後のメンテナンスや効率的な活用を考えてほしい。
- ・換気も重要である。子どもの健康を守ってほしい。

（民生福祉常任委員会関係）

- ・保険料が下がったことに対する努力を評価する。
- ・ジェネリック希望シールなどのPRが不足しているのではないかと。
- ・百歳体操をもっと普及させるべきである。
- ・医療費削減のため、健康づくりに取り組むべきである。

（産業建設常任委員会関係）

- ・生活道路などが傷んでいるが、修繕を行っていないのが現状である。
- ・市道については早急に修繕してほしい。
- ・農道、通学路など道路についての仕組みが分かりにくい。

(理科大特別委員会関係)

- ・厚陽地区にも学生の地域活動への参加があれば盛り上がると思う。

## 7 全体での質問・意見・提言等

<質問>

- ① 参加者に対して担当議員が多い。話がしにくい。

[回答]

ご指摘を踏まえて、広聴特別委員会で今後の方針を検討する。

<意見・提言等>

特になし

## 8 回答できなかった質問事項

特になし